
 

Berichtsvorlage Schulverband Schulverband Ratzeburg 2018 – 2023 
 Datum: 20.05.2021 
 SV/BerVoSv/036/2021 
 

Gremium Datum Behandlung 

Bauausschuss Schulverband 02.06.2021 Ö 
 
 
Verfasser:   Grimm, André  FB/Az: 4/40.2/............9400 
 
 

Bericht der Schulverbandsvorsteherin und der 
Schulverbandsverwaltung 
 

Zusammenfassung: 
  
  
 

___________________    __________________     
Schulverbandsvorsteher         Verfasser 

 
elektronisch unterschrieben und freigegeben durch: 
Stricker, Julia, Bürgermeisterin am 20.05.2021 
Colell, Maren am 20.05.2021 
 

 

Sachverhalt: 
 
Energetische Altbau Gemeinschaftsschule Lauenburgische Seen 
 
Für das Bauvorhaben kann auch nach einer bereits beantragten Fristverlängerung, die 
komplette Fertigstellung bis zum 30.06.2021 wegen pandemiebedingter Unwägbarkeiten in 
der Bauwirtschaft nicht gehalten werden. Es muss eine weitere Fristverlängerung bis zum 
Ende des Jahres 2021 beim Förderer beantragt werden. 
 
 
Umbau Lehrerzimmer am Grundschulstandort Vorstadt 
 
Die Baumaßnahme steht kurz vor dem Abschluss, sodass dieses ab dem neuen Schuljahr 
2021/22 in die Nutzung übergehen kann. 
 
 
Planung „zukunftsorientierte Grundschule“ 
 
Hierzu gab es aufgrund der angespannten Pandemielage nach dem letzten Bauausschuss 
vom 25.11.2020 keine weiteren Planungsrunden. Es soll nunmehr u. a. auf Anregung vom 
Bauausschuss Vorsitzenden am 08.06.2021 zur weiteren Planungsorientierung eine 
Besichtigung der Grönauer Waldschule erfolgen. Die Federführung dieser Maßnahme obliegt 
dem Bauamt der Stadt Ratzeburg. 
 
Akustikdecken am Grundschulstandort St. Georgsberg 
 
Die Maßnahme (HHST 211.042.9400) Erneuerung/Sanierung der Klassenraumdecken 
beginnt in den Sommerferien 2021. 
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DigitalPakt Schule 
 
Gemäß Beschlusslage der Bauausschusssitzung vom 25.11.2020 haben 
Planungsbesprechungen in den jeweiligen Schulverbandsschulen, in der 
Gemeinschaftsschule LS und den beiden Grundschulstandorten sowie der Pestalozzischule, 
unter Teilnahme des Bauausschussvorsitzenden, den IT Verantwortlichen der drei Schulen 
(Konrektor*innen), der Verwaltung und dem Ingenieurbüro Hornecker (HL), stattgefunden. 
Hierbei ging es im Vorwege um eine Bestandsanalyse. In weiteren Planungs-Runden haben 
sich die Beteiligen auf die erforderlichen Standards verständigt, die zukunftsorientiert das 
digitale Arbeiten an den Schulen ermöglichen sollen. Nach Zusammentragung alle 
Ergebnisse wird man sich zeitnah in einer abschließenden Planungsrunde über eine 
realistische Zeitschiene zur Umsetzung vom DigiPakt verständigen. Zielsetzung hierfür 
sollen die drei Ferienzeiten im Jahr 2022 sein. 
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